

CHANGER D'AIR À MASSY

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CHARLES
CULIOLI
UN NOUVEAU MAIRE
POUR NOTRE VILLE

Massy, le 10 décembre 2025

LE STADE DU PSG À MASSY :

Ne faisons pas de plans sur la comète !

L'arrivée du stade du PSG à Massy pourrait être une bonne idée mais pas n'importe comment.

Pour un stade de 80 000 places, comme pour tout grand projet municipal, une seule question compte : l'intérêt des Massicoises et des Massicois, dans le respect absolu de la démocratie locale.

Nous avons été les premiers à lancer une pétition pour demander un référendum en partant d'un constat simple : il est inacceptable d'apprendre dans *Le Parisien* l'arrivée dans notre ville d'un projet d'une telle ampleur.

Le référendum semblait alors le meilleur outil pour obtenir des informations sur le projet, permettre à chacun de s'exprimer et créer un rapport de force avec les acteurs économiques qui envisagent l'installation du stade.

Le mantra qui nous guidait était le suivant: **le stade, pourquoi pas, mais pas sans nous.**

La majorité municipale a fini par accepter cette demande populaire. Désormais, vient le temps de l'étude du projet. Elle doit se faire dans la sérénité, sans précipitation, ni passage en force.

Il ne sert donc à rien de faire des plans sur la comète. Il est impossible de se prononcer sur un projet dont on ne connaît pas encore les tenants et les aboutissants. Se positionner dès aujourd'hui, à l'aveugle, c'est jouer au blackjack avec l'avenir de notre ville.

C'est pourquoi nous n'avons pas opté pour une opposition systématique, celle qui consiste par dogmatisme à défendre l'opposé de ce que propose la municipalité actuelle, par pure volonté de contradiction.

Par le passé, certains se sont opposés à la gare TGV, ou à l'Opéra, plus récemment à l'arrivée du Centre Pompidou. Ces postures sont stériles et empêchent de penser les évolutions de notre ville sur le temps long.

A ce jour, l'installation du stade du PSG à Massy n'est qu'une éventualité, et les récentes déclarations d'Emmanuel Grégoire, candidat socialiste à la Mairie de Paris, en faveur d'une acquisition du Parc des Princes par le club de la capitale, montrent que nous sommes encore loin d'un projet de déménagement ferme et définitif.

S'il faut reconnaître que c'est une fierté que notre ville soit envisagée pour un projet aussi prestigieux, son exécution ne pourra se faire au détriment des Massicois.

En somme, le stade peut être une opportunité, à trois conditions :

- Qu'il recueille **l'adhésion d'une majorité de Massicois**.
- Que le PSG, la Région et l'Etat garantissent des **moyens supplémentaires en sécurité et en transport**, notamment la LIGNE 4 du métro, comme cela a été envisagé.
- Qu'il crée des **emplois locaux stables** et bénéficie à nos **associations sportives**.

Un projet de cette ampleur doit servir Massy, et non l'inverse !



massy-changer-dair.fr
contact@massy-changer-dair.fr
+33 7 43 57 91 73

